

Tennis de table. Le maintien en poche

Publié le 31 mars 2015



La D1 senior de Crozon-Morgat est revenue victorieuse de Douarnenez, ce week-end.

Vendredi soir, la D4, qui se déplaçait à Plonévez-Porzay, avec une équipe composée de Mickaël Le Bris, Kévin Parent, Christophe Dessay et Youenn Marrec, a su s'imposer, sur le score très étriqué de 8 à 6. On retiendra, entre autres, la belle perf de Youenn qui permet ainsi à son équipe de virer seule en tête de la poule, de très bon augure à une journée de la fin du championnat.

Des jeunes prometteurs

Samedi après-midi, les joueurs des deux équipes juniors recevaient au complexe sportif. Défaites 6 à 4 pour la D1, opposée à Quimper, et 7 à 3 pour la D2, face à Quimperlé. Pour ces deux équipes, le championnat se termine donc sur une note maussade, mais avec la satisfaction unanime d'avoir nettement progressé en se frottant à la compétition d'un niveau élevé. Grâce à ce vivier de jeunes talents, le club pourra permettre aux équipes seniors de s'étoffer un peu plus. Pour clôturer ce beau week-end pongiste, la D1 senior se déplaçait à Douarnenez. L'enjeu de cette rencontre était capital pour les joueurs crozonnais, car une victoire signifiait automatiquement le maintien en D1. Les Presqu'iliens sont donc restés parfaitement sérieux et concentrés pour assumer leur rôle de favori face à une jeune équipe douarneniste très combative, qui ne méritait sans doute pas le résultat aussi sévère de 11 à 3, tant les matchs ont tous été accrochés. Le maintien en poche, la dernière journée sera presque une rencontre de gala pour l'équipe fanion, qui compte toujours sur l'appui de son public à domicile.